

Acta de la Junta de Centro Ordinaria celebrada el miércoles 24 de enero de 2024

A las 12:30 horas, en segunda convocatoria, se reúne con carácter ordinario la Junta de la Facultad de Medicina, Odontología, Fisioterapia y Farmacia, de forma presencial, en la Sala de Juntas del Edificio Laib/Departamental, con el siguiente

Orden del día:

- 1- Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior (22-11-23).
- 2- Informe de la Sra. Decana y de los Vicedecanatos.
- 3- Informe del Vicedecanato de Calidad.
- 4- Visto bueno, si procede, al listado de Profesores Colaboradores Honorarios para el Máster de Fisioterapia Neurológica del Niño y el Adulto, presentado por el Departamento de Fisioterapia.
- 5- Aprobación, si procede, de la propuesta de cambio de fecha de los exámenes de Dermatología y Otorrinolaringología, de 5º curso del Grado en Medicina, correspondientes a la convocatoria de mayo-junio.
- 6- Asuntos de trámite.
- 7- Ruegos y preguntas.

Punto 1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior (22-11-23).

Se aprueba el acta de la Junta de Centro del 22-11-23.

Punto 2. Informe de la Sra. Decana y de los Vicedecanatos.

La Sra. Decana informa sobre los siguientes asuntos:

- Se nombra y se da la enhorabuena a los estudiantes de los cuatro grados del Centro que han recibido el Premio Extraordinario Fin de Grado 22-23.
- Se advierte a los estudiantes del uso responsable de las redes sociales para no crear situaciones que puedan llevar a la apertura de un expediente disciplinario al infringir la ley de Convivencia Universitaria.
- Hemos recibido una instrucción de la Secretaría General en relación con la recomendación del uso de la foto de los estudiantes en el aula virtual. Indica que: “En caso de no disponer de este medio de identificación para contrastar la identidad del estudiante, el profesorado podrá no evaluar esa práctica, actividad o prueba equivalente”.
- El pasado 26 de diciembre recibimos la resolución del Ministerio de Sanidad por la que se concede a la UMU la subvención prevista en el RD 698/2023 para la financiación del

incremento de plazas del Grado en Medicina. El dinero ya ha llegado a la UMU. La Sra. Decana comenta que tenemos convocada la Subcomisión de Infraestructuras para el día 1 de febrero, y en ella se concretará el destino de la financiación que ha llegado. Se aclaran las dudas surgidas a los profesores Juan Manuel Moreno y Gonzalo Rubio.

Se va a enviar el documento con la resolución a la Junta de Facultad.

- Con relación a la cotización de prácticas externas en titulaciones del Centro, ya están dados de alta los estudiantes de los 4 grados y del máster que tienen prácticas externas. Se están resolviendo algunas incidencias.

- Se ha habilitado un espacio en la web del Centro para recoger todo lo relacionado con el Sello Internacional de Calidad (SIC).

- Con relación a las infraestructuras del Campus:

- Han mejorado los accesos del autobús y de los vehículos al parking de personal.
- Se han habilitado dos espacios para aparcamiento.
- Se va a quitar el montículo de las banderas, con lo que se obtendrá más espacio de aparcamiento.
- Se quiere poner una barrera en la entrada al parking de personal.
- Se han plantado 10 árboles.
- Se han puesto en marcha los ascensores que faltaban.
- Se han colocado las protecciones de las escaleras del Aulario.
- Falta por poner una marquesina a la entrada del Edificio Departamental y también actualizar y completar la señalética.
- El PUVA se ha reestructurado y el ALA de informática Paloma y el espacio reservado para la Delegación de Estudiantes han quedado definitivamente cedidos al SMS, en cumplimiento de un acuerdo firmado. La Delegación de Estudiantes va a ser reubicada en el espacio de reprografía.

- El 1 de diciembre se hizo el acto de homenaje a jubilados y fallecidos de la Facultad. Se ha editado un vídeo que próximamente será colgado en la web.

El profesor Juan Manuel Moreno pregunta si se conoce ya la ubicación de la futura Unidad Administrativa. La Sra. Decana contesta que este asunto depende del Vic. de Infraestructuras y que no conoce cuál será la ubicación final.

El Sr. Vicedecano de Estudiantes informa sobre los siguientes asuntos:

- Se han cerrado las fechas de las graduaciones de los cuatro grados de la Facultad:



Medicina: 10 de junio.

Farmacia y Odontología: 14 de junio.

Fisioterapia: 21 de junio.

- El próximo lunes hay un seminario del COIE dirigido a estudiantes sobre prácticas en empresa, generación de curriculum y entrevista de trabajo.

- La semana que viene tendrá lugar la Feria de Facultades en el CSU. Se solicitará al Vicerrectorado de Estudiantes la concesión de 0.5 créditos CRAU.

El Sr. Vicedecano de Relaciones Internacionales informa sobre los siguientes asuntos:

- El primer acto de adjudicación de Erasmus se realizará el 31 enero y 1 de febrero y el segundo acto será el 14 y 15 de febrero.

- Se ha realizado un análisis de la movilidad de nuestra Facultad y se ha visto que es una de las 3 facultades de la UMU que más movilidad tiene (aproximadamente 100 estudiantes que salen y 100 que entran). Sin embargo, en Odontología ha bajado esta movilidad por el cambio de plan de estudios.

- Hay dos convocatorias abiertas:

- Movilidad internacional fuera de Europa: Acaba el 31 de mayo. Es para estancias de docencia o de formación.

- Movilidad en Europa para docencia o para hacer visitas preparatorias o de supervisión de los destinos Erasmus.

- Se han hecho nuevos convenios:

2 para Farmacia: Universidad de Urbino (Italia) y Universidad de Semmelweis (Hungría).

1 para Medicina: Universidad de Florencia (Italia).

- Hemos recibido 2 visitas de profesores de las Universidades de Anhui (China) y Urbino (Italia).

- Las actuaciones previstas son:

- Analizar la problemática surgida en Odontología, que ha hecho que se reduzca mucho la movilidad.

- Analizar los destinos que no funcionan bien.

- Actualizar las tablas de equivalencia.

- Mejorar la recepción seguimiento y tutorización de los estudiantes Erasmus que vienen a hacer prácticas en verano.



- Los dinamizadores del año pasado han creado unas infografías con información de los destinos que se van a colgar en la web.

- Nos han concedido 1 dinamizador más. En total tenemos 3. Se ha abierto una cuenta de Instagram. Este año se van a poder establecer criterios para la selección de los dinamizadores.

- Se recuerda que, aquellos estudiantes que se van de movilidad y que han reservado sus prácticas aquí, deben renunciar a su plaza.

La Sra. Vicedecana de Farmacia informa sobre los siguientes asuntos:

- El día 15 tenemos previstas una serie de salidas profesionales al HUVA, a Derivados Químicos SAU, al Laboratorio de Salud Pública de la CARM, a Hefame y al COFRM.

- Seguimos trabajando en la creación de la Escuela de Práctica Profesional Farmacéutica.

Punto 3. Informe del Vicedecanato de Calidad.

La Sra. Vicedecana de Calidad informa sobre los siguientes asuntos:

- La semana pasada tuvimos la visita de la Sra. Vicerrectora de Calidad, que vino al Campus para informar de la actualización de nuestro SAIC, que ahora se llama SAIC Internacional. Este nuevo SAIC implica incorporar nuevas evidencias que hasta ahora no se estaban recogiendo y lleva consigo la participación de los departamentos, que tendrán que aportar como evidencias las actas de aprobación del POD y de las Guías Docentes.

- Seguimos con las reuniones de la Comisión de Aseguramiento de la Calidad.

- Está siendo evaluado el Grado en Medicina para conseguir el Sello Internacional de Calidad. El 16 de enero recibimos el informe de apertura de segundas evidencias. También nos han solicitado algunas aclaraciones sobre las primeras evidencias que aportamos. El 27 de febrero tendremos la visita virtual del panel de Aneca, reunión en la que participarán los coordinadores/as de las asignaturas Fisiología II, Rotatorio de Medicina II, Epidemiología, Traumatología y TFG. En esa visita también hablarán con estudiantes elegidos por ellos, egresados/as, empleadores/as externos y con los responsables del título.

Punto 4. Visto bueno, si procede, al listado de Profesores Colaboradores Honorarios para el Máster de Fisioterapia Neurológica del Niño y el Adulto, presentado por el Departamento de Fisioterapia.

Se da el visto bueno.

Punto 5. Aprobación, si procede, de la propuesta de cambio de fecha de los exámenes de Dermatología y Otorrinolaringología, de 5º curso del Grado en Medicina, correspondientes a la convocatoria de mayo-junio.

Se aprueba el paso del examen de Otorrinolaringología al 24 de mayo y del de Dermatología al 3 de junio.



Punto 6. Asuntos de trámite.

Se ratifican los acuerdos adoptados en las reuniones de la Comisión Permanente del Centro:

- Reunión del 11 de diciembre de 2023:

- Se aprueban las IX Jornadas de Actualización en Odontología Infantil Integrada, promovidas por la Facultad de Medicina, y dirigidas por los profesores Clara Serna Muñoz y Antonio José Ortiz Ruiz.

- Se aprueban las modificaciones sobre el Reglamento de la Escuela de Práctica Profesional Farmacéutica y el Convenio de Constitución de la misma con el COFRM.

- Reunión del 26 de diciembre de 2023:

- Se aprueba el Convenio entre la Universidad de Murcia y el Instituto de Salud Carlos III, O.A.M.P. para la colaboración científica.

- Reunión del 10 de enero de 2024:

- Se aprueba la comisión de valoración para Premios Extraordinarios de Grado, que queda compuesta por: Vicedecanos de Farmacia, Odontología, Medicina y Fisioterapia y Secretaria del Centro.

Punto 7. Ruegos y preguntas.

- El estudiante Miguel Ángel Garrido solicita actualizar la web del Centro con los cambios en las fechas de examen aprobados en esta Junta.

- El profesor Juan Manuel Moreno pregunta por las placas con los nombres de las aulas que teníamos en el edificio de Espinardo. La Sra. Decana indica que el Vicerrectorado de Infraestructuras va a actualizar la señalética del edificio, lo que incluirá un reconocimiento a estas personas en la entrada del hall.

- La Sra. Vicedecana de Odontología comenta que han organizado una charla sobre movilidad con el Coordinador de Erasmus y dirigida a estudiantes de 1º, 2º y 3º. Además, informa de que quieren abrir nuevos convenios con otras universidades.

- El profesor Bernardo López informa de que este año dos estudiantes de Farmacia están realizando una movilidad ILA.

- El profesor Gonzalo Rubio pregunta si hay algún procedimiento para recabar información sobre el número de estudiantes que se van a presentar a un examen. Se propone la utilización de la herramienta del AV “Apúntate” de forma orientativa.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:35 h del día señalado.

Pilar Almela Rojo



Secretaria de Facultad

Asistentes

Grupo A:

Almela Rojo, Pilar

Arense Gonzalo, Julián Jesús

Del Baño Aledo, María Elena

Gacto Sánchez, Mariano Luis

Gómez García, Francisco José

López Cano, Bernardo

Madrid Cuevas, Juan Francisco

Marín San Leandro, Faustino

Martínez González, Mariano

Martínez Payá, Jacinto Javier

Mendiola Olivares, Jaime

Moreno Ayuso, Juan Manuel

Navarro Ros, Eusebio

Navarro Zaragoza, Javier

Nieto Diaz, Aníbal

Olivares Sánchez, María Concepción

Oliveira Sousa, Silvana Loana de

Ortiz Sánchez, Juana María

Pérez Fernández, Virginia

Piñero Madrona, Antonio

Robles Moreno, Carmen

Rubio Pedraza, Gonzalo



Serna Muñoz, Clara

Grupo B:

Grupo C:

Artés Tortosa, Adriana

Martínez Sánchez, María

Vigueras Lozano, Estela

Morales Lozano, Francisco José

Villa Campillo, Elena

Moreno Ortiz, José María

Sánchez Vicente, María

Pérez Avilés, Elena

Rosagro Aranda, Álvaro

Garrido López, Miguel Ángel

Alcázar Marín, Manuel

Grupo D:

Espín Amor, Rosa

González García, Juan José

Marín Tomás, Álvaro

Excusan su asistencia:

Agulló Roca, Francisco

Forcén Báez, Alberto de la Trinidad

Hernández Romero, Diana

Herráiz Serrano, Cecilia María

Herrero Ezquerro, María Trinidad



Jiménez-Cervantes Frigols, Celia

Martínez Alonso, Emma

Montilla Herrador, Joaquina

Pérez Cárcelos, María Dolores

Prieto Sánchez, María Teresa

Rodríguez Juan, Juan José

Ruiz Navas, María Teresa

Vicente Sánchez, Ascensión

